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Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya praktik ketahanan keluarga yang 

dilakukan oleh orang tua kepada pasangan anak yang serumah dengan orang tua di 

Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung dimana peran orang tua dalam 

membangun ketahanan keluarga anak tidak selalu memberikan dampak positif akan 

tetapi dapat menimbulkan konflik jika tidak dilakukan dengan bijaksana. Dalam hal 

ini peran orang tua berpengaruh pada ketahanan keluarga anak. Dengan hal 

tersebut, peneliti meninjau praktik ini berdasarkan perspektif keluarga masalahah. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana peran orang 

tua dalam ketahanan keluarga anak yang serumah dengan orang tua di Kecamatan 

Kedungwaru? 2) Bagaimana Perspektif Keluarga Maslahah mengenai peran orang 

tua dalam ketahanan keluarga anak serumah dengan orang tua di Kecamatan 

Kedungwaru?. Adapun tujuan penelitian ini adalah 1) Mengetahui peran orang tua 

dalam ketahanan keluarga anak serumah dengan orang tua di Kecamatan 

Kedungwaru. 2) Mengetahui Perspektif Keluarga Maslahah mengenai Peran orang 

tua dalam ketahanan keluarga anak serumah dengan orang tua di Kecamatan 

Kedungwaru  

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif 

dengan jenis penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam 

penelitian ini berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik 

analisis data yang dilakukan dalam penelitian ini melalui reduksi data, penyajian 

data dan penarikan kesimpulan. 

Hasil  penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Orang tua memegang peranan 

yang sangat penting dalam memperkuat ketahanan keluarga, terutama bagi 

pasangan yang tinggal serumah dengan orang tua di Kecamatan Kedungwaru, 

diantara bentuk peran tersebut adalah dukungan finansial, penyelesaian konflik, 

pengasuhan anak dan pembelajaran keterampilan hidup. 2) Dalam perspektif 

keluarga maslahah, peran orang tua dalam ketahanan keluarga anak yang serumah 

dengan orang tua di Kecamatan Kedungwaru diantaranya adalah dukungan 

finansial, penyelesaian konflik, pengasuhan anak dan pembelajaran keterampilan 

hidup sangat berkaitan dengan prinsip-prinsip yang ada dalam keluarga maslahah, 

yaitu adalah keadilan (al-Adl), kebaikan (al-Ihsan), tanggung jawab (al-

Mas'uliyyah) dan harmoni serta kebersamaan (al-Muwajaha). Peran tersebut juga 

sesuai dengan indikator keluarga maslahah yaitu Anak-anak yang baik dalam hal 
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pengasuhan dan Pendidikan, Pergaulan yang baik Ketika sedang mengalami konflik  

dan Berkecukupan rezeki   
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ABSTRACT 
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Tulungagung Regency), Islamic Family Law Study Programme, Faculty of 

Sharia and Legal Sciences, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University 

Tulungagung, 2024, Supervisor Dr. H. Husnul Haq, Lc, MA. 
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This research is motivated by the practice of family resilience carried out by 

parents to child couples who live with parents in Kedungwaru District, 

Tulungagung Regency where the role of parents in building children's family 

resilience does not always have a positive impact but can cause conflict if not done 

wisely. In this case, the role of parents affects children's family resilience. With this, 

researchers reviewed this practice based on the perspective of the problemah family. 

The problem formulations in this study are 1) What is the role of parents in 

the resilience of children's families who live at home with parents in Kedungwaru 

District? 2) How is the Maslahah Family Perspective on the role of parents in the 

family resilience of children living at home with parents in Kedungwaru District? 

The objectives of this research are 1) Knowing the Role of Parents in Family 

Resilience of Children at Home with Parents in Kedungwaru District. 2) Knowing 

the Maslahah Family Perspective Regarding the Role of Parents in the Family 

Resilience of Children at Home with Parents in Kedungwaru District.  

The method used in this research is a qualitative method with the type of 

field research. Data collection techniques used in this research are observation, 

interviews, and documentation. While the data analysis technique carried out in this 

study through data reduction, data presentation and conclusion drawing. 

The results of this study indicate that 1) Parents play a very important role 

in strengthening family resilience, especially for couples who live at home with 

their parents in Kedungwaru Subdistrict, among the forms of this role are financial 

support, conflict resolution, childcare and learning life skills. 2) In the perspective 

of maslahah families, the role of parents in the family resilience of children living 

at home with parents in Kedungwaru Subdistrict, including financial support, 

conflict resolution, childcare and learning life skills, is very much related to the 

principles that exist in maslahah families, namely justice (al-Adl), kindness (al-

Ihsan), responsibility (al-Mas'uliyyah) and harmony and togetherness (al-

Muwajaha). The role is also in accordance with the indicators of a maslahah family, 

namely good children in terms of care and education, good relationships when 

experiencing conflict and sufficient sustenance.   
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 الملخص
 

 نيكين  ياه أي  رحماني،  ١٢٦١٠٢٢٠١٠١٥،  ور ال الدين في صرررر    الأطفال في الأسرررر   من
 منظ ر أسررررررر   المصررررررر  ة، ) راسرررررررة حالة الأزواج الذين يعيشررررررر    في المنزل مع  ال الدين في
 مقاطعة كيدونغ ارو في محافظة ت ل نغاغ نغ (، قسرر  قان    الأسرر   الإسرريم ، ك ية الشرر يعة
 والع  م القان نية، جامعة سريد  ع   رحمة الله ت ل نغاغ نغ، ٢٠٢٤، المشر   :  .ح .حسرن

 .الحق، ماجستير في الش يعة الإسيمية
 الكلمات المفتاحية المرونة الأسرية، دور الوالدين، الأسرة المصلحية

 إ   الدافع  وراء هذا الب ث ه  ممارسررررررررررة الم ونة الأسرررررررررر ية التي يق م بها ال الدا   للأزواج .
 الأطفال الذين يعيشرررر    مع  ال الدين في منطقة كيدونج ارو في محافظة ت ل نجاج نج حيث لا يك   
  ور ال الدين في بناء الم ونة الأسرر ية للأطفال له تأثير إيجابي  ائً ا بل يمكن أ   يسررب  الصرر ا  إذا لم
 .يت  القيام به بحك ة .في هذه الحالة، يؤث   ور ال الدين ع ى قدر  الأطفال ع ى الصرررر    الأسرررر  

 .ومن هذا المنط ق، استع ض الباحث    هذه الم ارسة بناءً  ع ى منظ ر الأس   المشك ة
 صررياغا  المشررك ة في هذه الدراسررة ه  .١ (ما ه   ور ال الدين في صرر    أسرر  الأطفال
 الذين يعيشرررررر    في المنزل مع  والديه  في منطقة كيدونج ارو؟ ٢ (ما ه  منظ ر الأسرررررر   المصرررررر  ية
 ح ل  ور ال الدين في صرررررررررر    أسرررررررررر  الأطفال الذين يعيشرررررررررر    في المنزل مع  ال الدين في منطقة
 كيدونج ارو؟ أهدا  هذا الب ث ه  ١ (مع فة  ور ال الدين في الم ونة الأسررررررررر ية للأطفال الذين
 يعيشرر    في المنزل مع  ال الدين في منطقة كيدونج ارو .٢ (مع فة منظ ر الأسرر   المصرر  ية في ا يتع ق

 .بدور ال الدين في ص    الأطفال في المنزل مع  ال الدين في منطقة كيدونج ارو
 المنهج المسررررررررررت دم في هذا الب ث ه  المنهج الن ع  بن   الب ث الميداني .تقنيا  جمع 
 البيانا  المسررررررررررت دمة في هذا الب ث ه  الميحظة والمقابي  والت ثيق .في حين أ   تقنية تح يل
 البيانا  التي ت  تنفيذها في هذه الدراسررررة من خيل اختزال البيانا  وع ض البيانا  واسررررت ي 

 .النتائج
 تشرررير نتائج هذه الدراسرررة إلى أ   ١ (ي ع  ال الدا    وراً مهً ا جدًا في تعزيز قدر  الأسررر   
 ع ى الصررر   ، خاصرررة بالنسررربة للأزواج الذين يعيشررر    في المنزل مع  ال الدين في مقاطعة كيدونج ارو
 الف عية، ومن أشرررررررررركال هذا الدور الدع  المالي، وحل النزاعا ، ورعاية الأطفال، وتع   المهارا 



 

xxviii 

 الحياتية .٢ (من من منظ ر الأسرررررر   المصرررررر  ية، فإ    ور ال الدين في صرررررر    الأسرررررر   في صرررررر   
 الأطفال الذين يعيشررررررررر    في المنزل مع  ال الدين في مقاطعة كيدونج ارو الف عية بما في ذلك الدع 
 المالي وحل النزاعا  ورعاية الأطفال وتع   المهارا  الحياتية ي تبط إلى حد  كبير بالمبا ئ الم ج   
 في الأسر  المصر  ية، وه  العدل )العدل (والعطف )الإحسرا   (والمسرؤولية )المسرؤولية (وال ئام والتآزر
 )الم    .(ك ا أ   هذا الدور يت افق مع  مؤشرررر ا  الأسرررر   المصرررر  ية وه  صرررريح الأولا  من حيث

 ال عاية والتربية، وحسن المعاش   عند  النزا ، وكفاية ال زق
 


